

Les Têtes de chou, pour fêter Gainsbourg

» **FÉCHY** Alors que les stars cartonnent dans la compilation «Monsieur Gainsbourg revisited», les Têtes de chou, eux, chantent le «beau» Serge pour le plus grand bonheur des mélomanes de la région.

«Messieurs, vos femmes sont à côté de vous. Mesdames, vos amants sont sur scène!» Comment mieux démarrer un hommage à Gainsbourg? Mercredi soir, les Têtes de chou ont mis le feu au carnotzet du Giron des

Jeunesses de l'Aubonne (*lire encadré*). Et à guichets fermés s'il vous plaît! Les Têtes de chou? Cinq copains du coin qui ont décidé sur un coup de tête, mais sans se prendre le chou, de mettre en scène et en musique une partie du répertoire du défunt Serge.

Pas question pourtant de singer bêtement les arrangements originaux. Non. Guitare, contrebasse, bandonéon, percussion et saxophone, pour un Gainsbourg bien à eux. Sans oublier les voix. Quatre chantées, une récitée.

A leur grande surprise Serge (Yvan Barbay), Serge (Olivier Chabloz), Serge (Pépi Pete), Serge (Alain Ray) et Serge (Jacques Saugy) connaissent un grand suc-

cès dès la première représentation en novembre 2004. Depuis, ils enchaînent les concerts. Un par mois. «Nous n'avons pas d'agent qui parcourt le globe à la recherche de concerts! Les organisateurs de soirée sont rapidement venus à nous», explique humblement et en souriant Yvan Barbay, le «vrai» Serge du groupe. Chemise et pantalon en jean, lunettes noires et bien sûr, la Gitane sans filtre au bout des lèvres.

Obligation de fumer et de boire pendant le concert

«Par respect pour son répertoire, je vous prierais de fumer et de boire pendant le concert»,

glisse-t-il d'ailleurs entre deux chansons. Une heure et demie de show et deux paquets de clopes plus tard, le public est aux anges.

Les lascars se sont toujours côtoyés ici et là. Que ce soit dans le chœur d'hommes de Gilly ou autour du projet *The Wall*, monté par Jacques Saugy. Aujourd'hui, ils aiment dire qu'ils font un cabaret Gainsbourg et non du Gainsbourg.

La suite? «Bien qu'on profite actuellement du succès de ce projet, on y réfléchit gentiment. Peut-être un hommage à Bobby Lapointe. On verra», conclut Yvan Barbay à quelques minutes de son entrée sur scène.

FREDERIC VALET

Au menu du Giron

Vendredi 7 juillet:

- 17 h: ouverture des bars
- 19 h 30: jeux du giron
- 21 h: karaoké au bar

Samedi 8 juillet:

- 10 h: tournoi de volley mixte
- 17 h: ouverture des bars
- 19 h: tir à la corde
- 20 h: concert de SaubraClub
- 21 h: petite finale du Mondial sur écran géant
- 22 h: concert de Night Call

Dimanche 9 juillet:

- 8 h: cross et cross encordé
- 9 h: jeux du giron
- 10 h: ouverture du carnotzet
- 12 h 30: repas officiel
- 14 h: partie officielle
- 15 h 30: cortège
- 20 h: finale du Mondial sur écran géant
- 20 h 45: résultat du cortège

www.giron2006.ch



SERGE? Les Têtes de chou: Olivier Chabloz, Alain Ray, Jacques Saugy et Yvan Barbay. Le cinquième (Pépi Pete) est en coulisse en train de préparer son entrée. L'hommage à Gainsbourg a fait un carton à Féchy mercredi soir dans le carnotzet du Giron de l'Aubonne.

Source : 24 Heures, 6 juillet 2006